



#SHEINBAUMYLÓPEZOBRAADOR

Hacen visita exprés a la Capilla Sixtina

CON UNA COMITIVA, RECORRIERON LA RÉPLICA DEL ZÓCALO EN 10 MINUTOS

POR CARLOS NAVARRO

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Una visita exprés, que duró alrededor de 10 minutos, realizaron autoridades del gobierno federal y local, así como de El Vaticano, a la réplica de la Capilla Sixtina, que se instaló en el Zócalo de la Ciudad de México.

Tras la visita, el Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, consideró que el papa Francisco es un dirigente espiritual y humanista excepcional.

El titular del Ejecutivo federal, en compañía de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum; la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez; el secretario de Gobernación, Adán Augusto

8

MIL PERSONAS, FUERON EN EL PRIMER DÍA.

1

MES SE VA A MANTENER LA RÉPLICA EN EL ZÓCALO.

FRANCISCO



El Papa es un dirigente espiritual y humanista excepcional”.

ANDRÉS M. LÓPEZ OBRAADOR
PRESIDENTE DE MÉXICO

López; el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard; el secretario de Estado de la Santa Sede, cardenal Pietro Parolin; entre otros funcionarios, recorrieron la réplica.

En ella admiraron el trabajo realizado para imitar la Capilla Sixtina de El Vaticano.

Más tarde, en sus redes, López Obrador explicó que tuvo en Palacio Nacional al secretario de Estado del Vaticano, cardenal Pietro Parolin, y aprovecharon para salir a la plancha del Zócalo a ver la réplica de la Capilla Sixtina.

TIENEN CITA VIRTUAL

1

AMLO dio a conocer que este viernes conversará con Joe Biden.

2

Fue una comunicación que solicitó la propia Casa Blanca, dijo el Presidente.

3

La plática será en torno a la Cumbre de las Américas y las áreas de trabajo común, dijo Ebrard.

“Nos visitó el cardenal Pietro Parolin, secretario de Estado del Vaticano y aprovechamos para visitar la réplica de la Capilla Sixtina del gran Miguel Ángel. Las relaciones con la Iglesia católica se traducen en amistad y respeto”, publicó, y acompañó su texto con fotografía adentro de la Capilla Sixtina.

Por su parte, la mandataria capitalina explicó los motivos por los que no se llevó a cabo el acto protocolario, que contemplaba que el Presidente, ella y el cardenal tomaran la palabra.

“Se tenía que retirar el cardenal Parolin, estuvo con el Presidente temprano y se retiró a una reunión que van a tener con cancillería, y ya no hubo tiempo de hacer todo el evento.

“Le gustó mucho (al Presidente), está muy impresionante cómo realmente parece que uno está en la Capilla Sixtina”. 🇲🇽





PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	6	27/04/2022	NACIONAL